

今日の米原高校

Today's Maibara



2024.5.22 生徒総会



生徒昇降口から生徒の自転車庫のあたりに歩いていくとスイカズラの花が咲いていました。スイカズラは日本の山野に自生する半落葉性のつる植物で、白から黄色に変化する花の香りがとても良いです。

咲いた日は白い花が翌日には黄色になることから金銀花という別名もあります。



生徒総会が実施されました。

3年生の日比野さんを議長に、令和5年度の事業、会計報告、令和6年度の事業案、予算案を生徒のみなさんに諮りました。議案はすべて可決されました。



今年度の生徒会執行部からの挨拶がありました。今年度の様々な生徒会行事を生徒会のみなさんを中心に企画、運営してもらいます。生徒のみなさんも生徒会活動について協力し、学校を盛り上げていきましょう。



前年度の生徒会執行部のみなさんから昨年度生徒会が行ったペットボトルキャップ回収事業についての報告がありました。35.3キログラムのペットボトルキャップが集まったそうです。

5月30日、31日を基準日とした春の高体連、高文祭にむけての壮行会が実施されました。

代表して陸上部の善利さんが意気込みを語ってくれました。

それぞれの部活動の大会の場所ではみなさんが活躍することを願っています。

頑張り！米高生！

